



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER



AÑO VII

CARTA VIRTUAL № 290 - 12 DE SEPTIEMBRE DE 2015

INCREIBLE QUE

Corresponda a la verdad, no lo que ha venido sucediendo, sino lo que acaban de descubrir, cuando se sabe que en este país antes que salga la edición de un libro nuevo, ya están ofreciendo las copias en los semáforos o que antes que haya sido aprobada una norma ya saben cómo quebrantarla, lo que dijo hace unos días el Director del Plan Nacional de Desarrollo, Simón Gaviria Muñoz- Portafolio Agosto 22 de 2015- ; lo más probable es que no lo haya leído antes. "Hasta ahora teníamos detectado que para manipular el Sisben se trasteaba a las personas para inscribirlas en municipios diferentes al lugar de su residencia. Ahora, lo que encontramos es que usan como fachada los núcleos familiares ya sisbenizados para adoptar nuevos integrantes. Hemos detectado casos de hogares con más de 50 nuevos miembros"

"CRISIS DE LA SALUD CONTINÚA AGRANDÁNDOSE": ASMEDAS Antioquia Eliminar la intermediación de las Entidades Prestadoras de Salud (EPS) e implementar la Ley Estatutaria serían dos pasos esenciales para avanzar en la solución de la crisis de la salud, afirmaron en la Asociación Médica Sindical Colombiana ASMEDAS, seccional Antioquia...Hasta que las EPS y el propio Gobierno nacional, a través del Fondo de Solidaridad y Garantía (Fosyga), no paguen los más de \$12,5 billones que les adeudan a las Instituciones Prestadoras de Salud (IPS), la crisis continuará agravándose poco a poco.

¿CUÁL ES LA RELACIÓN ENTRE MEMORIA E HISTORIA?

"Son complementarias. Cuando se dice que la memoria se opone a la historia, o viceversa, se quiere decir que la memoria es una cosa personal, individual, subjetiva, que se funda sobre la experiencia vivida...En cambio,

aunque la historia no es objetiva, porque la actividad humana no puede reducirse a la objetividad, pero sí intersubjetiva: tiene en cuenta la pluralidad de puntos de vista..."Por

José Daniel Gascón. Lecturas El Tiempo. Agosto 2015

MANEJO DEL CANCER.

Aunque se dedicó todo un editorial la semana pasada a este tema – El Tiempo Lunes 78 de Septiembre de 2015.- con el título de CÁNCER URGE UN MODELO INTEGRAL- solo quisimos rescatar estas frases: "Es im- perdonable que a pesar de invertir tantos recursos, los resultados sean tan pobres en favor de los pacientes, pero lucrativos para algunos de los que se dedican a atenderlos". "Hay que decirlo sin ambages: manejar el cáncer en Colombia se convirtió con excepciones de rigor, en un negocio que soporta sus grandes utilidades restringiendo beneficios o proporcionándolos de mala calidad"

CURSO TALLER PATOLOGIA MAMARIA.

Sábado 19 de Septiembre de 2015. Registro previo: eventomamamedellin@gmail.com.

